
 

 

小規模多機能ホーム福ちゃんの家 

令和元年度 第 1回 運営推進会議 
 

開催日時 令和元年 5月 11（土） １４：００～ 

開催場所 福ちゃんの家 2階コミュニティルーム「TSUDOI」 

 

運営推進委員 

下荒井町内会長 堀江 達郎 様  

下荒井地区民生委員 吉野 洋美 様(欠席) 渡邊 牧子 様(欠席) 

七郷地域包括支援センター 矢野 直美 様 熊谷 賢尚 様 

すず薬局六丁の目店 柳 利樹 様  

堀田 修クリニック 大山 道雄 様  

福ちゃんの家 利用者家族代表 渡邊 潤一 様 松木 久之 様 

計画作成担当/介護職員 叶内 亜紀 片山智美 

福ちゃんの家 社長/管理者 福井 大輔 鈴木 隆洋 

 

 

 

 

     議  題 

１、 福ちゃんの家より報告 

２、 七郷地域包括支援センター様より 

３、 町内会長より 

４、 民生委員様より 

５、 すず薬局様より 

６、 利用者家族様より 

７、 堀田修クリニック様より 

８、 その他 報告・連絡 など 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１、 福ちゃんの家より報告 

 

今年度、家族代表として運営推進会議に参加していただく、渡邊潤一様、松木久之様 紹介 

 

（１） 事業所の登録状況（令和元年 5月 10日現在） 

 

 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

男  性 0名 1名 4名 1名 0名 0名 0名 

女  性 0名 0名 10名 7名 0名 3名 0名 

合  計 0名 1名 14名 8名 0名 3名 0名 

 

      合計  26名登録 ・ 平均要介護度  1.56（要支援者含まず） 

 

    自費利用：要支援 1-男性 3名、女性 0名 

         要支援２-男性 0名、女性 1名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【新規利用契約者】 

 

◎Ｔ様・・高柳病院に約６年入院されており、3月末退院、病院の勧めもありサービス利用しながらの在宅復帰となる。在宅復帰中

に体調不良となり、高柳病院に再び入院となる。 

◎Ｍ様・・市営住宅独居で生活中。3月に体験利用 2回されて 4月からの契約。週 2回の通い利用。 

入浴や他者交流を目的としてサービス開始。訪問利用はなし。 
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【契約終了者】 

◎Ｓ様・・２月インフルエンザ罹患、食欲低下にて入院。食事摂取できるまで回復せず契約終了。現在も入院中。 

◎Ｔ様・・ご家族希望により、徒歩圏内の自宅に近い事業所へ移りたいとの希望あり。4月末で契約終了。 

 

【新規相談者】 

◎遠見塚包括より相談あり。夫婦で認知症を患い、子供はなく兄弟などが主に世話をしているが、兄弟に対し物盗られの訴え多く、

主治医より何かしらのサービスを利用したほうが良いとのアドバイスあり。（現在は何もサービスを利用していない状態） 

今後、訪問を主に関係作りを行い、通いなどへ繋げて行く予定。 

 

（２） 事業所の事故報告（平成 31年 3月 15日～令和元年 5月 10日現在） 

上記期間での事故報告について報告いたします。 

事 故 項 目  

転倒 ・ 転落 1件 

誤飲 ・ 誤嚥など 0件 

内服関係 2件 

離設関係 1件 

切 傷 等 0件 

苦情 0件 

車 輌 事 故 1件 

 

ひやりハット報告 

ひやりハット 1件 

 

 

 

その他 

 事業所フロアから続くウッドデッキの拡張工事行っています。スペースが広くなり、季節的に暖かくなってく

るため日光浴、デッキでのお茶や食事など活用していきたいと思います。 

 

 （４）人事 

宗内和子…育休明け 4月より復帰。 

下斗米純麗…4/1より入職。新卒採用。介護福祉士。 

  

佐々木麻実子…介護福祉士。5/11よりアンダンチレジデンスへ異動。 

 介護事業部長 軍司大輔 退職。 

  

 

 

※次回開催は令和元年 7月 13日(土) 14時～となります。 

 

  



 

（３） 事業所の各月の活動報告 

・夢メッセでのにじいろマルシェ出店 

 

 
 

・アンダンチマルシェへの外出 

 

 

 

 

 

 

 



・イオンへの外出 

 

  

 

・お花見 

 

  

  

 



・仙台港への外出 

 

 

・鐘崎笹かま館への外出 

   
 

 

   



 

☆その他日常の様子 

・料理教室など 

  

    

 

  
 



 

 

  

 

 



・地域の方との交流会 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

令和元年度 第一回 運営推進会議 議事録 

 

・七郷包括支援センター 矢野様 熊谷様 

今年度は 4名体制。新たに社会福祉士職員入職。 

傾向として藤田地区からの相談が増えてきているため、ケア会議、運動教室など介護予防に重点を置いていく。 

認知症カフェ、つむぐカフェ七郷を開催するので本人、家族などぜひ参加してほしい。 

 

・町内会長 堀江様 

町内の予定が決まったため、福ちゃんの家の職員、利用者様もぜひ参加してほしい。 

6/9 9時から七号公園での草取り、7/27 18時から盆踊り、9月中頃防災訓練、七郷中学校区の大規模合同防災

訓練もあるため可能であれば参加を。6/3 10時から福ちゃんの家近くの交差点で交通教室開催。 

若林警察署とも会長は連携をとっているため、何かあれば言ってほしい。 

 

・すず薬局 

今後太白区にすず薬局を作る予定。 

昨年開催したお薬相談や骨密度測定など好評だったため、今年も重点的に地域活動を行っていく。 

 

・家族代表 渡邊様 松木様 

訪問ノートの記入については週 1 回家に行くときしか確認できないため、LINE など SNS を活用してもらえれば

ありがたい。（毎日確認できる、写真も送ることができる） 

お出かけに連れて行ってもらえるのはありがたいが、前もって外出予定があれば事前に教えてほしい。 

自宅は近いので何かあれば声をかけてもらえれば協力したい。 

 

・堀田修クリニック 大山様 

今月で鳥越ドクターが退職、永野ドクターが引き継いでいく。カンタキなど福ちゃんの家と連携を図り協力して

いければと思う。 

 

・社長 

人事についての報告。未来企画約 80名、医療法人モクシンなど約 40名、合計 120名以上となっている。 

人材育成など介護業務やそれ以外の分野での研修にも取り組んでいく。 

介護事業部を統括していた軍司の退職に伴い、各管理者などでのミーティングなど充実させて質の向上を図る。 

4/1 荒井にはなかった放課後デイサービスをオープン。現在５～６名登録していただいている。 


